
Réunion de bureau du 8 juin 2020 en visioconférence (Teams) 

**************************************  

Présents : Frédéric MONTOYA, Danielle TRARIEUX, René BOCCANFUSO, Christian DERAPPE, Alain 

PELLOQUIN, Françoise DOUCHET, Lydie LOEUILLOT 

Excusée : Geneviève ESCALAÏS, Gabriel ROYER, Joël MOLAC 

Début de la séance : 9 h 30  

1) Question posée par Frédéric : que fait-on vis-à-vis des associations suite à l’interruption de l’activité de 

randonnée ? Quelle contribution de la part du Coderando ? 

Un débat s’installe. 

Décisions :  

– Versement symbolique de 1 euro par licencié 2019/2020, à chaque association. Cela correspond à 

l’augmentation de la licence pour 2020/2021 

– Formation gratuite pour les animateurs (mais chèque de caution pour assurer les inscriptions) 

 

2) Commission sentiers et itinéraires  (René Boccanfuso) 

– René informe qu’une commande de gilets de baliseurs doit être passée : il en manque 

actuellement une vingtaine de taille M/L. Des masques et du gel hydro-alcoolique ont été (ou 

seront) distribués aux baliseurs. 

 

– GRP Thibaud de Champagne : encore des problèmes à résoudre  passage à Nangis, à 

Fontainebleau …. ? 

Il faudrait voir avec Jean Gidon, Micheline Declémy, Alain Pelloquin et aussi avec  les Communautés 

de communes concernées pour prendre des décisions et avancer. L’objectif étant d’avoir un projet. 

Emploi civique ou emploi jeune envisagé : serait-ce une aide pour atteindre cet objectif ? 

 

– Courrier de Philippe Petit, à propos de l’association Stevenson qui souhaite conserver une liaison 

Grez-sur-Loing  /  Villiers-sous-Grez, après la redynamisation du GR 13 (liaison actuelle entre GR 13 B 

et GR 13 qui pourrait être abandonnée)  Frédéric  lui a répondu. 

 

– Panneaux de départ des randonnées : lancer les devis pour les communes de Meaux et de 

Fontainebleau afin de présenter notre projet d’aménagement au département et aux Communautés 

de communes. 

Paul Billon pourrait contacter Pic Bois, René, le Pays de Moret et l’ONF 

– Réunion avec Alexandre Lainé du Conseil Départemental, le 18 juin, pour faire le bilan des 

propositions  d’itinéraires, en particulier, à partir du chemin des roses, avant de les présenter à la CC 

Brie des rivières et châteaux. 

 

– Paul Billon laisse son poste de vice président de la commission Sentiers et Itinéraires, pour le Nord 

77,  en fin d’année 2020 : Il faudrait trouver et mettre au courant un remplaçant  pour assurer la 

suite. 

 

– En projet : inversion GR 1 – GR 11 en forêt de Fontainebleau du côté de Franchard 

 



– GRP des 2 Morins : Réunion le 12 juin avec Paul pour finaliser tous les tracés 

 

3) Commission Editions (Christian Derappe)  

Fiches de randonnées :  

– Pays de Fontainebleau  renvoyées  à M. Maus mais pratiquement terminées 

– 30 fiches pour l’OT de Provins : Christian D est allé faire des photos  mais il en manque pour les 2 

Morins. 

Remarque : pour les fiches, sur le site du Coderando (carte inter-active), on constate des  « trous » dans 

certaines parties du département. 

Autres informations : 

– Action de communication 

Le flyer pour valoriser la randonnée en 77, cet été (4 pages) a été proposé au département : il sera 

ventilé dans tous les OT du département. 

– Méli-Mélo : le 27 septembre 2020, ce sera la seule manifestation de l’année. 

 Axée sur la Santé et le handicap 

 Annoncée dans la presse  

 Financement d’un bus pour emmener les participants à la randonnée de 26 km sur 

le lieu de départ. 

 Coût : environ 1000 euros pour  bus, WC secs, co financement de bracelets….. A 

cela, il faudra ajouter le coût de la campagne de pub 

 Stands présents : IGN ; France Lyme ; Alzheimer ; Atelier balisage…… 

 Organisation d’un cani-rando : rando avec chiens en laisse, encadrée par une 

association locale. Un enclos pour chiens sera monté pour le moment du pique-

nique. Charte éco-responsable signée. 

– Plan solidaire de financement, à partir de 2020 (anciennement CNDS) 

Cette subvention attribuée par l’Agence Nationale du Sport a été versée à la Région IDF qui est 

chargée de la répartir entre les 8 départements franciliens. Pour 2020, l’attribution de cette 

subvention sera définie selon les critères de l’an dernier. 

En 2020, 20% du montant total de la subvention est attribué aux clubs qui remplissent des 

demandes  En 2021, ce pourcentage s’élèvera à 40 % il faudra donc inciter nos associations à 

monter des dossiers et en cas de besoin, leur apporter notre aide. 

 

4) Campagne d’adhésion (Danielle Trarieux) 

Conformément à la note fédérale du 23 mai « préparation de la campagne d’adhésion 2020-2021 », Danielle 

est chargée de rédiger un courrier à nos associations afin de les informer que suite à l’arrêt de nos activités 

dû à la crise sanitaire, le Bureau proposera au  Comité Directeur du 19 juin, d’adopter les mesures prises en 

faveur de nos licenciés (voir paragraphe 1). 

 

5) Prochain Comité Directeur : le 19 juin à Fontainebleau à 14 h (dans la grande salle du rez-de-chaussée) . 

• Ne pas oublier de venir avec un masque et du gel.  

• Il faudra désinfecter la salle en fin de réunion. 

 

Le matin, Frédéric Montoya et Patrick Fauconnot recevront le médecin qui a accepté de rejoindre le CD 

 

 

Fin de la réunion 11 h 45 

 


